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AKTUELLES INTERVIEW

Wie bewerten Sie die Agrarpolitik der  
Ampel-Regierung insgesamt?

Sie stehen dem Artikel 148 GMO kritisch gegen-
über – worauf kommt es Ihnen an? 

Wie geht es den Milchbauern aktuell, wie ist  
die Stimmung?

Das Investitionsvolumen in die Milchviehhaltung 

Welche Landwirte können da noch mithalten? 
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AKTUELLES INTERVIEW

Wo sehen Sie noch Handlungsbedarf und Verbes-
serungsbedarf innerhalb der Kette – vom Erzeuger 
zum Lebensmitteleinzelhandel? 

Bei der Grünen Woche war auch die Initiative 
Milch vertreten. Welchen Wert hat die Branchen-
kommunikation für die Milchwirtschaft?

Wie geht es bei der Branchenkommunikation 
weiter?

Sie haben es angesprochen, die Sektorstrategie 
geht 2025 in die Halbzeit: Wie zufrieden sind Sie 
bisher und wie geht es weiter? 

Was empfehlen Sie Junglandwirten, die Sie nach 
Ihrem Rat fragen, ob sie in die Milchviehhaltung 
investieren sollen? 


